





Wirtschaft nicht von sich weissen. Die Führer handeln aber bei den Demonstrationen nicht bei der Menge, sondern stellen sich im Reichston auf, hauptsächlich um im Falle des Scheiterns des Aufstos...

Als es Helten seien zu lassen. (Sehr richtig!)

Das Haus verliert sich. Abg. Adolf Hoffmann (persönlich): Der Minister hat für seine Behauptung nicht den Schatten eines Beweises erbracht. Der Reform der Verfassung bleibt auf ihm liegen.

Sonntag 12 Uhr: Fortsetzung: Vorlage betreffend die Auseinandersetzung zwischen dem Staate und dem Hause Hohenzollern.

Deutsches Reich.

Die Wiltmung in Schleswig. Dienstag, 30. Jan. Der deutsche Auspruch für das Herzogtum Schleswig teilt mit: Die Wiltmung in der herzoglichen Zone findet am 10. Februar statt. Alle Fahrstrassen seitens bereits vom 1. Februar ab. Doch wird für Unterweisung und Vernehmung erst am 8. Februar ab gelogt. Die Befehle die nicht Personalie oder Personalie betreffen und die Befehle die nicht Personalie betreffen können, werden daher gut tun, nicht vor dem 8. Februar in das Wiltmungsgebiet einzufahren.

Englische Kommando in Danzig. Dienstag, 30. Jan. Heute früh ist das englische Kommando von 20 Offizieren und 150 Mann hier eingetroffen.

Ausland.

Japanische Pläne im Osten. Rotterdam, 30. Jan. „Cassien Service“ meldet aus Tokio, dass bei der Eröffnung des japanischen Parlaments der Premierminister sagte, Japan werde seine Truppen aus Sibirin zurückziehen, sobald die b-schweifliche Gefahr wegfallen sei. Es würden keine Verletzungen in den japanischen Kolonien im südlichen Stillen Ozean errichtet werden.

Halle und Umgegend.

Zur Lage im mitteldeutschen Braunkohlenbergbau. Der Bedarf der Werke an Arbeitskräften war in den letzten Wochen im allgemeinen befriedigend gedeckt; eine weitere Einstellung liegt hinsichtlich auf die hiesigen Wohnungsverhältnisse und die soziale Lage der Arbeiter noch zurück. Gelegentlich müssten Arbeitskräfte losgelassen werden.

Die Transportverhältnisse sind auch die Schwierigkeiten einer ausgedehnten Beschäftigung der Betriebsmaterialien halten weiter an. Die Preisverhältnisse betreffen gegenwärtig in der Höhe, Eisen und Holz sind besonders schwer zu beschaffen. Die Beschäftigung auf dem Holzmarkt verläuft nach wie vor auf dem Höhepunkt, die Holzpreise sind im Vergleich zu den früheren Jahren in erheblicher Weise gestiegen.

Die Transportverhältnisse sind auch die Schwierigkeiten einer ausgedehnten Beschäftigung der Betriebsmaterialien halten weiter an. Die Preisverhältnisse betreffen gegenwärtig in der Höhe, Eisen und Holz sind besonders schwer zu beschaffen. Die Beschäftigung auf dem Holzmarkt verläuft nach wie vor auf dem Höhepunkt, die Holzpreise sind im Vergleich zu den früheren Jahren in erheblicher Weise gestiegen.

Die Transportverhältnisse sind auch die Schwierigkeiten einer ausgedehnten Beschäftigung der Betriebsmaterialien halten weiter an. Die Preisverhältnisse betreffen gegenwärtig in der Höhe, Eisen und Holz sind besonders schwer zu beschaffen. Die Beschäftigung auf dem Holzmarkt verläuft nach wie vor auf dem Höhepunkt, die Holzpreise sind im Vergleich zu den früheren Jahren in erheblicher Weise gestiegen.

Die Transportverhältnisse sind auch die Schwierigkeiten einer ausgedehnten Beschäftigung der Betriebsmaterialien halten weiter an. Die Preisverhältnisse betreffen gegenwärtig in der Höhe, Eisen und Holz sind besonders schwer zu beschaffen. Die Beschäftigung auf dem Holzmarkt verläuft nach wie vor auf dem Höhepunkt, die Holzpreise sind im Vergleich zu den früheren Jahren in erheblicher Weise gestiegen.

Die Transportverhältnisse sind auch die Schwierigkeiten einer ausgedehnten Beschäftigung der Betriebsmaterialien halten weiter an. Die Preisverhältnisse betreffen gegenwärtig in der Höhe, Eisen und Holz sind besonders schwer zu beschaffen. Die Beschäftigung auf dem Holzmarkt verläuft nach wie vor auf dem Höhepunkt, die Holzpreise sind im Vergleich zu den früheren Jahren in erheblicher Weise gestiegen.

Die Transportverhältnisse sind auch die Schwierigkeiten einer ausgedehnten Beschäftigung der Betriebsmaterialien halten weiter an. Die Preisverhältnisse betreffen gegenwärtig in der Höhe, Eisen und Holz sind besonders schwer zu beschaffen. Die Beschäftigung auf dem Holzmarkt verläuft nach wie vor auf dem Höhepunkt, die Holzpreise sind im Vergleich zu den früheren Jahren in erheblicher Weise gestiegen.

den Kurze holo meierem und haben das Verbrechen auch immer einseitig bei ihm im Sonntag, den 8. Februar, erneut zu werden. Die Kurze hat sich das Thema gewählt: „Sei was du bist“.

Es bleibt vorläufig unklar, ob Herr Kurze nur sich oder auch die Delegierten aus dem Saal herausziehen will. Wenn er es wieder lo macht, wie das vorige Mal, dann wird er sich und die Delegierten einbringen lassen. Die Kurze hat sich die Übung daran bestrebt, die politische Stimmung im Saal im Hinblick auf sein unbekanntes Gesicht. Man hat mehrere Mal den Eindruck gehabt, daß seine Angriffe und Bemerkungen gegen den seitlichen Gerner aus jedem Saalgelände kamen. Als viel Vergnügen mit Herrn Kurze.

Schmiedt-in-Gewerbe der Angestellten. Am Sonntag fand, von der Ortsvereinsleitung Halle für Angestellten-Beiräten veranstaltet, im „Magna“-Saal eine öffentliche Angelegenheitsversammlung statt, in der Herr G. G. G. über das Angelegenheitswesen sprach. Die Rede war über die Angelegenheiten der Angestellten, die von der Ortsvereinsleitung Halle für Angestellten-Beiräten veranstaltet, im „Magna“-Saal eine öffentliche Angelegenheitsversammlung statt, in der Herr G. G. G. über das Angelegenheitswesen sprach.

Gelehrten-Sammlung der Frau. Schauen. Director Eisenach, der seit 1. April 1899 die Geschäftsführung der Kreisvereinsleitung übernahm, hat im April d. J. ins Wartburg zurück und ist jetzt in Halle am 20. Februar angekommen.

Die „Männervereinsleitung“ Halle 1911 bietet die diesjährige Hauptversammlung am 1. April 1911 im Hotel „Wartburg“ ab. Die Leitung der Versammlung wird dem Vorsitzenden der Kreisvereinsleitung übertragen.

Provinzial-Nachrichten.

Halle, 29. Jan. (Aus dem Reichs- und Provinzial-Anzeiger). Die Halle hat am 29. Jan. eine sehr gute Besetzung. Die Halle hat am 29. Jan. eine sehr gute Besetzung.

Halle, 29. Jan. (Aus dem Reichs- und Provinzial-Anzeiger). Die Halle hat am 29. Jan. eine sehr gute Besetzung. Die Halle hat am 29. Jan. eine sehr gute Besetzung.

Landliche Emissionen angekündigt. Der Sieg war mit einer Leichtigkeit durch den Sieg in den meisten Emissionen gefolgt. Die Emissionen sind durch den Sieg in den meisten Emissionen gefolgt.

Vermischtes.

Zum Eisenbahnunglück bei Elster. Am Sonntag, den 28. Jan. ereignete sich bei Elster ein Eisenbahnunglück. Ein Zug fuhr in eine Kurve und stieß auf einen Steinhaufen.

Verkauf von „Deutschen Anzeigen“. Die Angelegenheiten der „Deutschen Anzeigen“ sind in der letzten Zeit sehr lebhaft diskutiert worden. Die Angelegenheiten der „Deutschen Anzeigen“ sind in der letzten Zeit sehr lebhaft diskutiert worden.

Ein neuer Diamant von ungewöhnlicher Größe. In der Provinz wurde ein Diamant von ungewöhnlicher Größe gefunden. Der Diamant hat ein Gewicht von 61,5 Karat.

Schwerer Kampf mit Kirchenden.

Der Kampf mit den Kirchenden ist ein sehr heftiger geworden. Die Kirchenden haben eine Reihe von Ungehörigkeiten begangen, die sie in den Augen der Bevölkerung sehr unbeliebt gemacht haben.

Der große Flug von Rom. Die Flugreise nach Rom ist ein sehr interessantes Ereignis. Der Flug hat am 29. Jan. stattgefunden.

Sport-Nachrichten der „Saale-Zeitung“.

Die Deutsche Robeilmittelwerke in Torgau. Die Deutsche Robeilmittelwerke in Torgau sind ein Unternehmen, das sich mit der Herstellung von Robeilmitteln beschäftigt.

